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みんなが安心して過ごせる学校に  

  校長  佐藤  政彦  

東京都では、年３回「ふれあい月間」として、様々な取組を実施しています。主な目的

は、「いじめ、自殺、暴力行為等の問題行動、不登校等の早期発見・早期対応、未然防止等

につながる具体的な取組を実施する」となっています。本校でも、11 月 5 日（土）の道徳

授業地区公開講座では、「人とのかかわりに関すること」に視点を当てた道徳授業を実施し

ます。また、生徒対象の生活アンケートを実施したり、学校や教員の教育活動を振り返る

シートを作成したりして、現状の分析と今後の生活・活動の見直しを行っていきます。  

フッと、校舎内を見てみると、「ふれあい月間」に関連するようなポスターや標語が数多

く張られていましたので紹介します。  

 左のポスターの他にも、「ひとりで抱

えていませんか」、「逃げていい  その

先に広がる未来へと」、「慮る」などが掲

示されていました。  

 これらの言葉を一つでも心にとどめ、

誰もが“明日も行きたいと思える八中”

にしていきましょう。           

 

10/20(木)合唱コンクール が無事終了しました。コロナ禍ではあり

ましたが、生徒の頑張りが随所に光った、実り多い一日となりました。  

閉会式で私より、「コンクールである以上順位はついてしまいますが、

採点はあくまでも当日だけの評価であり、今までの取組や成長度合いを評

価しているものではありません。それぞれのクラスでは、いくつもの葛藤

や苛立ちがあり、それを乗り越え、たくさんのドラマがあったと思います。賞が取れなか

ったクラスも下を向くことなく、今日まで頑張ってきたことや成長できた自分を評価する

とよいでしょう。そして、ひとつの事に一生懸命に打ち込んだからこそ得られる達成感や

充実感を忘れないでほしいと思います。このことは、これからの学習やスポーツなど、何

事にもあてはまることです。（一部省略）」  

ぜひ、大きな行事から学んだことを、今後の学校生活に生かせるよう期待しています。

さわやかで気持ちのいい合唱コンクールでした。  

保護者の皆様からは、数々のお褒めの言葉をいただき、感謝申し上げます。教職員も大

きな励みとなりました。お忙しい中でのご参観、動画のご視聴、ありがとうございました。  
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11 月 1 日は第八中学校の開校記念日です。  

本校は昭和 52 年 4 月に開校し、11 月 1 日に開校記念式典を挙行しました。今年で 4６回目

を迎えます。当初 3 年生は在籍しておらず、2 年生は 173 名。第 1 回の入学式は第四中学校で

行い、新 1 年生は、169 名でした。現在の場所に移転完了したのは、9 月 11 日でした。 

10 月５日（水）にゆめおり陸上クラブの方々を

講師として出前授業を行いました。今回は、1 年生

の 4 クラスを対象に陸上競技の「ハードル走」を

行いました。講師の 4 名の方は、いずれも国際的

に活躍している方や全国レベルの実力のある方で

あり、ハードル走の基本から丁寧に指導していた

だきました。1 時間の授業でしたが、生徒は、陸上競技の楽しさを味わっていました。 

八中学区 小･中連携行事を行いました。 
10/18 日（火）、今年度もリモートで実施しました。今回は緑ヶ丘小に加えて滝坂

小も参加し、５校時目の 2 年生の合唱の様子を 2 名の生徒司会者の進行でライブ配信

しました。その後、1・3 年生の合唱を録画で配信しました。後半は、合唱コンクール

に向けた 2 年生の意気込みをインタビューし、八中の取り組みを伝えました。来年度

以降、八中生として一緒に生活できるのを楽しみに待っています。  

クリーンプロジェクトを実施しました。 
10 月 25 日（火）放課後に生徒会主催のクリーンプ

ロジェクトを行いました。この企画は、生徒に参加希

望をとり、グループに分かれ、学校周辺の地域清掃を

行い、地域や社会の一員として自主的な態度を育てる

ことを目的とした活動です。当日は、各自、軍手とゴ

ミ袋・トングを持ち、100 名を超える生徒・教員が参加してくれ、多くのごみを回収

することができました。今後も地域に貢献できる生徒に育ってほしいと思います。   

頑張ってます。八中生  

◇ダンス部：10/16の緑が丘児童館祭りでダンスを披露しました。  

◇「社会を明るくする運動」中学生意見発表会  学校代表  2 年  □□□□  


